

広報 な か わ だ 2022年 5月



第499号

中和田カトリック教会 広報委員会

泉区中田北1丁目9-1 Tel (045)803-6141

2022年5月1日

<https://nakawada-catholic.com>



「堅信の秘跡を祝って」

フランシスコ・ザベリオ 日野武満神父

4月24日（復活節第二主日）ラファエル梅村昌弘司教様によって、3名の男子、1名の女子の4名が堅信の秘跡を受けました。新型コロナ・ウイルスにより、全員マスクをかけていましたが、信徒一同、次の世代を担う若者に熱心な祈りをささげていました。

新装なった聖堂で行われた司教様との共同ミサは感動的でした。中和田教会信徒は（私も含め）、高齢化してきています。代父母を務めてくださった中堅の方々に心より、宜しく願いいたします。

教会は今年で設立48年を迎えました。七つの秘跡で、まだ叙階（司祭のお召し）が行われていません。また、修道女のお召しも残っています。神のお恵みはどのようにくださるかは計り知れませんが、教区司祭、修道司祭、助祭と生涯を教会と信徒にお捧げする道があることを（ミサ中の祈りで）もっと熱心に祈りましょう。



教会ごよみ(5・6月)

	日	曜	典 礼 (ミ サ)	備 考	そ の 他
5月	1	日	主日ミサ(9:00)	復活節第3主日	<u>第2地区</u>
	8	日	主日ミサ(9:00)	復活節第4主日	<u>第3地区</u>
	14	土			教会委員会(10:00)
	15	日	主日ミサ(9:00)	復活節第5主日	<u>第1地区</u>
	22	日	主日ミサ(9:00)	復活節第6主日	<u>第2地区</u>
	29	日	祭日ミサ(9:00)	主の昇天 [祭]	<u>第3地区</u>
6月	5	日	祭日ミサ(9:00)	聖霊降臨の主日 [祭]	<u>第1地区</u>
	11	土			教会委員会(10:00)
	12	日	祭日ミサ(9:00)	三位一体の主日 [祭]	<u>第2地区</u>
	19	日	祭日ミサ(9:00)	キリストの聖体 [祭]	<u>第3地区</u>
	26	日	主日ミサ(9:00)	年間第13主日	<u>第1地区</u>

※初金、週日ミサ、主日以外の祝祭日ミサは記載の日を除き6月末まで行いません。

✠ 入信式(洗礼・堅信・聖体) おめでとうございます！

4月16日(土)の聖土曜日(復活徹夜祭)ミサにおいて、秋山いづみ様の入信式(洗礼・堅信・聖体)が執り行われました。3月に入信志願式が行われましたが、この復活徹夜祭のミサで入信式に至りました。約50名の皆様に見守られながら入信式が行われました。

翌4月17日(日)の復活の主日には約70名の皆様に紹介されました。代母の今井暁子様、1年間に亘った入門講座関係者の皆様の熱心な御指導の賜物と感謝申し上げます。

秋山いづみ様が中和田教会の信徒の一員として参加して下さったことを皆様で感謝し、お祝い申し上げます。



<信徒の皆さんと一緒に>

堅信式ミサと 受堅者の報告会が 行われました

4月24日（日）に梅村司教様をお迎えして堅信式ミサがささげられ、4名の方々が堅信の秘跡を受けられました。その後、受堅者の報告会が行われました。

受堅者の皆さんです。おめでとうございます！

聖パウロ 裕 雄太朗さん ヨセフ 藤井 逞さん
マルコ 保科 春希さん 大テレジア 本庄 蘭さん



<受堅者の報告会>

堅信式ミサの後の報告会では、日野神父様、祖父江神父様のご挨拶があり、受堅者の方々の紹介、受堅者一人ひとりのあいさつと決意表明がありました。梅村司教様からご講評と激励のお言葉が話されました。受堅者の挨拶については皆が、『他者に尽くす』という内容であったことが良いというお褒めの言葉でした。教会や社会での活動を担う若者に希望と期待を寄せているというお話でした。

その後、堅信教育チームの方から堅信勉強会の経緯と関係者への感謝と堅信者への励ましの言葉が話されました。



祖父江神父様からのお話



梅村司教様からのお話



祝 2022年4月24日 堅 信 式

委員会だより (文中敬称略)

<4月教会委員会> (4月9日(土) 12名出席)

1. 日野神父様のお話

- ・中国で新型コロナがはやり出しました。ウクライナ戦争が続いています。日本でもかつて外国と戦争があり、双方に犠牲者が多数出ました。

2. 教会建物:状況報告(岩淵建設委員長)

- ・建設段階での各種費用増額について改めて教区の承認が必要だったが、司教顧問会に諮った結果承認された。これに伴い残されていた工事(教会配電ポールの東電ポールからの引き離し工事&マリア像の移設工事)を実施する。
- ・二階のLAN接続工事の不具合を修理した。
- ・今後必要な時期に、テーブル(追加10台)、椅子30脚程度、冷蔵庫を購入する。

3. 新型コロナ対応(近隣教会動向)

- ・第5地区、及びその他の教会も大きな変化はなし。地区別制限なしが多い。
- 中和田教会は、4/10(日)以降4月末まで全て地区別制限なしとしていたが、5月から地区別制限を再開する。

4. 消防立入検査結果通知への対応(五十嵐)

- ・3/30に消防署の立ち入り検査があり、3点指示があった。
 - ①消防計画を届ける事。
 - ②避難訓練を実施する事。
 - ③設備、定期点検を実施する事。(1回/3年)
- ・消防計画は修正後認可された。防火対策委員会を立ち上げるように準備する。

5. 2022年度横浜教区典礼研修会について

- ・今まで、このような話題を分かち合う場がなかったため、活性化のためにも良かった。

6. 典礼・行事

- ①聖週間～復活の主日について検討した。
 - ・枝の主日の枝はテーブルから各自取って着席する。聖木曜日の洗足式はなし。復活徹夜祭のロウソクは各自が取って着席する。復活の主日はミサ後コーヒーを用意する。
- ②4月24日の堅信式について検討した。
 - ・第一部:ミサ典礼詳細内容は司教館と整合済みな

ので、関係者でリハーサルが必要である。

ミサ典礼の“しおり”は小野委員長が作成。

当日は、梅村司教様に司教館 祖父江神父様が同行する。

- ・第二部:閉祭後に梅村司教様と受堅者との対話の場を設け、コーヒーやお茶の用意をする。
- ・受堅者6名には証明書と記念品として御絵と聖書を用意する。

7. シドス質問票への対応・回答について(今井副委員長)

- ・中和田教会の現状を振り返り問題点を抽出した。
- ・外国信徒との交わり、エキュメニズムとの関り、共同宣教司牧についての周知などはもちろんのことグループの活動や役割、年代を越えた対話と分かち合いが必要である。

8. 財務(小野(和)・小野委員長)

- ・3月度の一般会計、建設会計、愛の献金の会計報告が行われた。
- ・本館の電気代が前年同期と比べて大幅に増額している原因の主なものとして基本契約の設定変更があるので、減らすことを検討する。
- ・建設特別献金として、新たに高額の信徒献金を頂いた。

9. 「NEXTの会」状況(今井副委員長)

- ・現在、「短歌の会」が活動を始めた。「マリアカフェ」はコロナの状況をみて始める予定。

10. その他

- ・非常時救急体制を検討していく必要がある。
- ・本館から最後に退出する方に、窓、電気、ガス等の点検をお願いしたい。その一助として分かり易い点検簿を用意する。(担当 建設委員)
- ・司祭館のお片付けは、5月7日(土)午後。

<次回委員会 5月14日(土)>

以上

教会からのお知らせ

■転入

マキシミアノ マリア・コルベ 柳下 政道様

(3月20日付けで、戸塚教会から)

(第2地区在住)

(総務 G)